



JUNTA DE ANDALUCÍA DELEGACIÓN EN BRUSELAS

CONTENIDOS

- ECONOMÍA Y FINANZAS
- DERECHOS HUMANOS
- SALUD
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

¿CÓMO CUMPLIR CON EUROPA? SOLUCIONES ANTE LA NUEVA CONTRATACIÓN PÚBLICA

Este taller de dos días proporcionará una visión detallada sobre la aplicación de las nuevas directivas de contratación pública, aunque aún no hayan sido transpuestas a nuestro ordenamiento, en especial en materia de procedimientos, criterios de adjudicación y la ejecución del contrato. También abordaremos el uso de la contratación pública para fines sociales, ambientales y de innovación.

Está destinado a funcionarios de la Administración Pública de todos los niveles que estén trabajando en contratación. Asimismo, resultará de gran interés para entidades contratistas, responsables de contratación, directores comerciales, responsables de relaciones con administraciones públicas, asesores jurídicos y directores financieros. Las PYMES son objeto de especial atención en la nueva ley por lo que sus responsables son naturales destinatarios de este taller.

Organiza: European Institute of Public Administration

Fecha: 26 y 27.09.2016

Lugar: Madrid

Más información.

Una Europa mejor: Expectativas de los líderes del Parlamento para el debate del estado de la Unión

El debate del estado de la Unión del próximo 14 de septiembre permitirá a los eurodiputados discutir con el presidente de la Comisión Europea, Jean-Claude Juncker, la dirección que debe tomar la UE.



El debate del estado de la Unión se celebra cada año desde 2010 durante la primera sesión plenaria del Parlamento en septiembre. El presidente de la Comisión Europea ofrece un discurso en el que evalúa el año precedente y establece las prioridades para el siguiente, antes de debatir con los eurodiputados. Al igual que el debate del pasado año el brexit, la crisis migratoria y la amenaza terrorista serán algunos de los temas que se abordarán como retos que afronta Europa.

Éste puede ser seguido en directo a través de la [web especial](#) del Parlamento. Así como, los perfiles de los oradores y sus grupos políticos, fotos, vídeos, tweets y mucha otra información. Su cobertura [Storify](#) ofrecerá información a tiempo real, con citas de los oradores, fotos y vídeos durante todo el debate.

El martes 13 de septiembre el presidente de la Eurocámara, Martin Schulz, dará una entrevista en directo en la página de [Facebook del PE](#). El debate del estado de la Unión también será retransmitido en directo en esta red social al día siguiente. Para conocer lo que opinan los eurodiputados sobre el estado de la UE en las redes sociales puede consultarse el [NewsHub](#) del Parlamento Europeo. Además podrán obtenerse actualizaciones a tiempo real en todos los idiomas de la UE gracias a la cuenta de [Twitter](#) del Parlamento. Durante el debate se publicará en esta red social un vídeo con una cita de cada líder político. Después del debate, los mejores tweets se reunirán en su página de Twitter y para participar en la discusión online, solo hay que utilizar el hashtag #SOTEU.

ECONOMÍA Y FINANZAS

Presupuesto de la UE: ¿más flexible y eficiente?

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

PREMIO DE LA UE PARA MUJERES INNOVADORAS

La nueva edición de este premio europeo a mujeres innovadoras reconocerá los logros destacados de mujeres emprendedoras que hayan traído alguna innovación al mercado. Además, incluirá una nueva categoría para jóvenes talentos que reconocerá a alguna joven innovadora.

Plazo: 03.11.2016

Puede consultar el anuncio de la convocatoria [aquí](#).

BÉLGICA - CHARLEROI: SISTEMAS DE ALARMA ANTIRROBO

Anuncio de licitación para la prestación de servicios de cuidado y mantenimiento de los sistemas de detección de intrusos.

Duración: 36 meses

Plazo: 31.10.2016

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

Los pasados 7 y 8 de septiembre, Eurodiputados y miembros de los parlamentos nacionales se reunieron en una conferencia para llevar a debate las vías de financiación de la Unión Europea. La mayoría de los participantes coincidieron en que se necesita una reforma para obtener un presupuesto más eficiente y de más transparencia, donde los distintos asistentes expresaron sus opiniones.

El Parlamento Europeo ha establecido un grupo de alto nivel sobre recursos propios presidido por Mario Monti, ex comisario europeo y ex primer ministro italiano. Este grupo está enfocado a la búsqueda de soluciones para la futura financiación de la UE, también forman parte miembros designados por el Parlamento, el Consejo, representantes de los Estados miembros y de la Comisión.

El eurodiputado belga Guy Verhofstad, presidente de ALDE, calificó al presupuesto multianual de la UE como un "entramado incomprensible de 53 excepciones", ya que según éste, las negociaciones del presupuesto estarían vinculadas a la aceptación de los países y no al interés de la UE. Por otra parte, Ivailo Kalfin, antiguo eurodiputado y miembro del grupo de alto nivel habló de la inflexibilidad que desfavorece la utilización del presupuesto.

Entre otros, Jörgen Andersson, miembro de la comisión de Asuntos Financieros del Parlamento sueco, subrayó que el presupuesto ha avivado el euroescepticismo y también defendió estimular y promover el crecimiento en la UE, lo que aumentaría de forma automática el presupuesto y beneficiaría a todo el mundo.

Durante mucho tiempo el Parlamento Europeo ha buscado una reforma del sistema de financiación de la UE. El objetivo de la reforma no es el aumento de los ingresos, sino encontrar diferentes fuentes de financiación a las contribuciones directas de los Estados miembros en función de la renta. Esta vía de financiación fue introducida a finales de los años ochenta, se ha convertido actualmente en el 80% del presupuesto comunitario.

DERECHOS HUMANOS

La Unión Europea destina 115 millones de euros para la mejora de las condiciones en las que se encuentran los refugiados en Grecia.

Christos Stylianides, Comisario Europeo de Ayuda Humanitaria y Gestión de Crisis, anuncia 115 nuevos millones de euros adicionales en el marco del Instrumento de Apoyo a Emergencias de la UE en la Feria Internacional de Tesalónica el pasado sábado.

Desde la Comisión Europea se han intensificado los fondos para la mejora de las condiciones de vida de refugiados, migrantes y solicitantes de asilo en Grecia, con 115 millones de euros en nuevos fondos para las organizaciones humanitarias que operan en el país griego. Esto significa una financiación total de 198 millones de euros en la financiación del marco de Apoyo de Emergencia. Este nuevo soporte de emergencia se suma a los 83 millones de euros que la Comisión proporciona a principios de año para la acción humanitaria más urgente en Grecia.

"La Comisión Europea continúa poniendo la solidaridad en acción para mejorar la gestión de la crisis de refugiados, en estrecha cooperación con el Gobierno griego. La nueva financiación tiene el objetivo clave de mejorar las condiciones de los refugiados en Grecia, y hacerlo antes del próximo invierno" dijo Christos Stylianides en el anuncio de la nueva financiación de ayuda.

Los fondos adicionales pactados por la Comisión se centrarán en cuatro prioridades: mejora de las instalaciones para refugiados, así como el saneamiento e suministro de nueva infraestructura; asistencia directa mediante cupones para alimentos para las necesidades básicas familiares; educación para los menores; y protección y ayuda para grupos vulnerables de refugiados como son los niños.

En general, la ayuda de la Unión Europea ha puesto a disposición de Grecia para hacer frente a los retos actuales de migración, alcanza una cifra superior a 1 billón de euros.

SALUD

La Comisión Europea presenta una nueva legislación para limitar las sustancias utilizadas para la producción de

metanfetamina de cristal

La Comisión ha proporcionado a los cuerpos policiales nuevas herramientas contra la lucha de la producción ilegal de metanfetamina, una droga altamente adictiva que fomenta la delincuencia violenta.

Hasta ahora, la posesión o el uso de productos químicos como el clorofedrina o cloropseudoefedrina, que puede ser utilizado para la producción de la metanfetamina no estaba restringido. A partir del próximo 21 de septiembre, la posesión de estas sustancias quedará limitada, ya que será necesario estar en posesión de una licencia.

En los últimos años, el uso de estos dos productos químicos ha aumentado considerablemente, particularmente en Alemania y República Checa. Solo en 2014, más de tres toneladas de estas sustancias fueron capturadas en los países de la UE, lo suficiente para la producción de metanfetamina ilegal por un valor de 200 millones de euros.

Con esta nueva medida, los cuerpos de seguridad podrán iniciar acciones judiciales contra aquellas personas que las tengan en su poder sin la licencia pertinente. Con la nueva ley, estas dos sustancias se adjuntan a la lista de químicos estrictamente controlados.

La legislación de la UE sobre precursores de drogas, sustancias químicas que pueden ser utilizadas en la producción de drogas, es una herramienta importante para controlar y restringir su uso. La mayor parte de las sustancias utilizadas como precursores de metanfetamina de cristal ya son controladas por el sistema establecido por la legislación de la UE. Sin embargo, los delincuentes que se ocupan de la producción de las drogas están siempre en busca de sustancias alternativas para la fabricación ilegal.

© Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, 2016.
Todos los derechos reservados.

[Suscribirse](#) | [Modificar suscripción](#) | [Cancelar suscripción](#)

Rue d'Arlon, 25
1050 Bruselas (Bélgica)
Tel.: +32 (0)2.234.61.63
Fax: + 32 (0)2.234.61.71
e-mail: comunicacion@junta-andalucia.org
[Página web de la Delegación](#)



European Year
of Development 2015

